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Aos vinte e seis dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às oito horas, por meio de 1 

videoconferência na plataforma Google Meet, reuniu-se extraordinariamente os membros do 2 
CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo-3 

SC, sob a condução da presidente: Dafna Correa Rodrigues (representante titular da Associação 4 
Jorge Lacerda). Estando presentes os conselheiros, representantes governamentais e não 5 

governamentais integrantes desta comissão: Alessandra Vieira Francioni Silva (representante 6 
titular da Secretaria de Desenvolvimento Social), Arthur Michels (representante titular da 7 

ACICAP), João Victor Torres Bandeira (representante titular da Secretaria de Gestão e da 8 
Fazenda), Rodrigo Vargas de Souza (representante suplente da Secretaria de Gestão e da 9 

Fazenda), Maria das Dores Geremias Laurentino (representante titular da Secretaria Municipal 10 
de Educação) e Viviane Pereira Alves (representante titular da Secretaria de Saúde). Dafna diz 11 

que, conforme falado no grupo de Whatsapp, passaram de um assunto na ordinária: Deliberar 12 
acerca do pagamento das notas fiscais do marketing. Dafna observa que ficou alinhado com o 13 

marketing realizar o pagamento das duas que ficaram pendentes ao final e pede a confirmação 14 
da Sabrina sobre o valor e se seriam pagas então as notas de março e abril. Sabrina mostra a 15 

nota fiscal de abril no valor de R$ 583,33, bem como o relatório de execução anexado. Dafna 16 
diz que é sempre o mesmo valor mensal então a nota de março também é o mesmo valor. Dafna 17 

questiona se todos aprovam o pagamento das duas notas do serviço de marketing com recursos 18 
do FIA. Conselheiros aprovam por unanimidade. Sabrina diz que também ficou a questão do 19 

debate: se as notas continuariam passando pela comissão de monitoramento junto aos relatórios 20 
de execução ou seriam certificadas pelo presidente, conforme proposto por José Anselmo para 21 

maior celeridade, e assim que recebidas seriam encaminhadas ao setor de contabilidade. Dafna 22 
diz que apesar de que o conselho já aprovou a realização do serviço, quem apresenta o controle 23 

financeiro é o controle interno, portanto sugere passar pelo menos na plenária, para não perder 24 
o controle e sugere passar uma vez no mês. Conselheiros concordam por unanimidade. E não 25 

tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 08h15min. E, para constar eu: Sabrina 26 
Medeiros da Silva, na condição de Assistente administrativo do Conselho Municipal de 27 

Capivari de Baixo, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos 28 
membros presentes. 29 


